

## Culte divin: une nomination attendue

**Author :** Riposte Catholique

**Categories :** [Dicastères](#)

**Date :** 16 juin 2009

La nouvelle vient de tomber officiellement!  
Et elle confirme ce que nous avons signalé la semaine dernière, à la suite d'Andrea Torielli (voir notre article [Di Noia au Culte divin](#) ).

Malgré les tentatives en sens contraire des "anti-bénédictins" (c'est-à-dire des adversaires de la "réforme de la réforme"), malgré les rumeurs et les intoxications, le RP Joseph Augustin Di Noia vient donc d'être nommé secrétaire de la Congrégation pour le Culte divin.

Il est par la même occasion élevé à la dignité d'archevêque titulaire d'Oregon City.

Aux côtés du cardinal Cañizares, nous avons donc, comme il était prévisible, un "ratzingérien" pour traiter ce dossier, stratégique entre tous pour le pontificat de Benoît XVI, qu'est la liturgie.

Il reste à présent à suivre de près la nomination du sous-secrétaire de cette Congrégation pour le Culte divin. Ce dernier aura en effet d'autant plus d'importance que ses deux supérieurs hiérarchiques directs ne sont pas connus pour être des liturgistes (le cardinal Cañizares s'est surtout fait remarquer pour son combat courageux contre la politique du gouvernement Zapatero en matière de bioéthique, de respect de la vie et de la famille; quant au père Di Noia, c'est un théologien de grande valeur, qui s'est notamment illustré dans le domaine si délicat de la "théologie des religions").